

**Biographie de
l'adjudant-chef
Fabien Willm**



Agé de 43 ans, l'adjudant-chef Fabien Willm aura servi la France durant plus de 25 ans.

Né le 8 juillet 1968 à Strasbourg, il s'engage le 1^{er} octobre 1986 en qualité d'élève sous-officier. Il obtient dès sa formation initiale des résultats très encourageants, qui lui valent une nomination au grade de sergent le 1^{er} avril 1987.

Affecté en sortie d'école d'application d'artillerie, en avril 1987, au 93^e régiment d'artillerie de montagne, il débute sa carrière comme chef de pièce. Déterminé, d'une disponibilité sans faille, il s'adapte d'emblée dans ses nouvelles fonctions.

De 1989 à 1992, il est affecté successivement au bataillon de soutien opérationnel, une nouvelle fois au 93^e RAM puis au 60^e régiment d'artillerie. Il y acquiert de solides connaissances techniques et suscite l'émulation autour de lui.

Promu sergent-chef le 1^{er} juillet 1992, il accède au corps des sous-officiers de carrière le 1^{er} décembre de la même année. Il poursuit brillamment sa carrière en s'affirmant au quotidien par un remarquable état d'esprit et une haute conscience professionnelle.

Affecté au 68^e régiment d'artillerie d'Afrique à La Valbonne le 1^{er} août 1994, ses qualités d'instructeur sont remarquées. Il obtient aisément le brevet militaire professionnel du 2^e degré « artillerie sol-sol ».

Il rejoint en août 2001 le 8^e régiment d'artillerie à Commercy, où il occupe la fonction d'officier observateur dans laquelle il obtient les meilleurs résultats lors d'évaluations régimentaires. Il est promu au grade d'adjudant le 1^{er} avril 2003.

A son retour au 93^e RAM en août 2009, il occupe la fonction de technicien supérieur acquisition et est promu au grade d'adjudant-chef le 1^{er} janvier 2011. Soucieux du détail, il se dépense sans compter dans la réalisation de chacune des missions qui lui sont confiées.

L'adjudant-chef Willm a effectué de nombreuses opérations extérieures et missions de courte durée au cours desquelles son professionnalisme, ses savoir-faire et ses qualités humaines ont été remarqués : la République Centrafricaine en 1996, la Guyane en 1998, la Polynésie en 2000, le Tchad en 2003, la Bosnie/Croatie en 2004-2005, le Kosovo en 2006, la Côte d'Ivoire en 2007, puis l'Afghanistan en 2008 et en 2009-2010.

De nouveau présent en Afghanistan depuis septembre 2011 au sein d'une équipe OMLT (*Operational mentoring and liaison team*, équipe de conseillers intégrée au sein d'un bataillon afghan), l'adjudant-chef Willm, ainsi que trois de ses camarades, a été tué lors d'un entraînement physique sur la base avancée de Gwan, dans le sud de la Kapisa, par un soldat de l'armée nationale afghane. Une quinzaine de soldats français blessés ont été immédiatement pris en charge. Le soldat afghan a été rapidement arrêté par les éléments d'alerte.

L'adjudant-chef Willm était titulaire de deux citations à l'ordre de la brigade avec attribution de la croix de la valeur militaire, de la médaille d'outre-mer avec agrafes « République Centrafricaine », « Tchad » et « République de Côte d'Ivoire », de la médaille de la défense nationale échelon or avec agrafes « artillerie » et « mission d'assistance extérieure », de la médaille commémorative française avec agrafes « Ex-Yougoslavie » et « Afghanistan ».

Marié et père d'un enfant, l'adjudant-chef Fabien Willm a été tué dans l'accomplissement de sa mission au service de la France.